

Seance d'information philatélique pour les jeunes et les débutants



- Crédits : DR

Le Cercle Philatélique de Montauban continue ses séances d'information et d'approfondissement philatélique destinées aux jeunes et aux débutants (de tout âge), le deuxième dimanche du mois de 10h à 11h30. L'accueil se fait dans la salle des Anciens Combattants du

petit bâtiment central de la Place Capéran. Rendez-vous le dimanche 13 avril à 10h pour tous les passionnés de collections, de timbres principalement, suite au succès rencontré pour la Fête du Timbre à Montauban